

Evento de ciclismo aventura Across Andes se realiza del 23 al 29 de noviembre en Aysén

Coyhaique- Desde el sábado 23 al viernes 29 de noviembre del 2024 se realiza la quinta versión del evento internacional de ciclismo aventura y exploración Across Andes en la ciudad de Coyhaique.

Este año Across Andes con el patrocinio de Sernatur y Aysén Patagonia, busca ser un referente a nivel mundial posicionando a la región de Aysén como el principal destino turístico y práctica de deporte aventura en el corazón de la Patagonia. Chile, al ser nuevamente ganador como Mejor Destino Verde del Mundo y el Mejor Destino de Turismo Aventura de Sudamérica, ha hecho que Across Andes se posicione dentro de los 5 mejores eventos de ciclismo aventura a nivel mundial, destacado por medios internacionales.

El evento recorre extensas rutas, conectando con la naturaleza, el patrimonio cultural y las comunidades aisladas, activando el turismo, el deporte y la gastronomía local, visitando pequeños poblados y puntos de interés de la región de Aysén, con 200 participantes de Estados Unidos, Canadá, Francia, Alemania, Italia, Holanda, Inglaterra, Rusia, España, México, Brasil, Argentina y Chile, entre ellos, ex ciclistas profesionales de grandes vueltas como el Tour de Francia, Giro de Italia, visitan de forma exclusiva la Patagonia arriba de sus bicicletas para sumergirse en los hermosos caminos rurales de la región, pasando por tres comunas, Coyhaique, Lago Verde y Cisnes y cruzar la mítica Carretera Austral, ícono del ciclismo mundial.

La ruta tendrá una extensión de 950 kilómetros y 14.000 metros de ascensión acumulada, cruzando



desde la alta pampa, los bosques siempre verdes y los hermosos fiordos patagónicos. Comenzando desde la emblemática Plaza los Pioneros de la Ciudad de Coyhaique a las 7 am, conectará los poblados El Blanco, Coyhaique Alto, Ñirehuao, El Gato, Villa Mañihuales, Villa Amengual, Puyuhuapi, La Junta, Raúl Marín Balmaceda y Lago Verde que los esperará en su gimnasio municipal, con comida local y servicios de alojamiento.

Pueden revisar el recorrido desde <https://acrossandes.cc/route> El recorrido tiene seguimiento en vivo visto por más de 40.000 personas por día en diferentes partes del mundo, esto es posible gracias a un dispositivo GPS Livetrack entregado a cada participante. Este seguimiento en vivo estará activo del 24 al 29 de noviembre desde aquí: <https://acrossandes.cc/livetrack>.

Para mayor información sigue todas las novedades de Across Andes en instagram **@acrossandes** y en el sitio web **acrossandes.cc**.